

Der Grüne Gockel informiert ...

1/23

Zum Zeitpunkt des Redaktionsschlusses lagen uns leider noch nicht die Ergebnisse des Austausch- und Ideenabends vom 8. November vor, zu dem wir als Umweltteam eingeladen hatten. Deshalb möchten wir in dieser Brücke einfach darüber informieren, was vor uns liegen würde, wenn der Grüne Gockel weiterhin für die Lukasgemeinde und für den Erhalt der Schöpfung krähen soll.

Im Herbst 2023 steht die 3. Rezertifizierung an, für die das Umweltteam Verstärkung sucht oder es findet sich sogar ein neues Team.

Vielleicht bist Du, sind Sie, seid ihr ja die Richtigen? Wir freuen uns über jeden Menschen, der sich in irgendeiner Form hier einbringen möchte. Angebote und Fragen gerne an

gabriele.dirsch@gmx.de oder
kathrin.goerlitz@icloud.com.

Wir wünschen allen eine friedliche Adventszeit, bei der sich – wie schon des Öfteren berichtet – auch gut Energie einsparen lässt.

Kathrin Görlitz und
Gabriele Dirsch für das Umweltteam



Umwelt
Gemeindeleben